

## Saint-Hilaire-de-Voust. Le Père Noël est passé à l'école Saint-Joseph



*Livres et goûters préparés par l'Ogec ont fait bien des heureux.*

Ouest-France

Covid oblige à nouveau, l'arbre de Noël de l'école Saint-Joseph a été annulé mais « **rien ni personne ne pourra enlever la magie de Noël aux enfants** », déclare le corps enseignant. C'est donc sur la cour de récréation, vendredi, que chaque classe a offert aux autres élèves spectateurs du jour, une danse sur le thème Voust-génération, un mixte de musique ancienne et moderne. L'arrivée du Père Noël a fait monter la tension et on pouvait voir l'inquiétude dans les yeux des plus petits. Après la distribution de livres à chaque enfant par le Père Noël, les élèves se sont régalés avec un goûter individuel préparé par les membres de l'Ogec.